

PENSAMIENTOS PARA REFLEXIONAR
CONFERENCIA DE LA ESCUELA ARCANA 2024

Nota clave:

Que el grupo se dedique de nuevo al servicio de Aquel que Viene y haga todo lo que pueda para preparar las mentes y los corazones humanos para tal acontecimiento. No tenemos otra intención en la vida.

La oportunidad y el estímulo son hoy tan grandes que todos los servidores deben estar alertas, desarrollando en sí mismos la capacidad de registrar la cualidad que debe ser buscada, ayudando y guiando en tal forma, que unirán en un grupo cooperador a esos discípulos e iniciados que deben preparar el camino para el Cristo.

Los Rayos y las Iniciaciones, pág. 667, ed. ingl.

Olvidando distancias, lejanías y vaguedades, comprendamos que estamos hablando de acontecimientos exactos y reales de nuestro planeta. Tratamos con reconocimientos, hechos y acontecimientos auténticos, que son del dominio consciente y también de muchos. *El Cristo histórico y el Cristo en el corazón humano son realidades planetarias.*

La Reparación de Cristo, pág.54, ed. ingl.

Cuando aparezca Cristo, el Avatar de Amor, entonces “*Los hijos de los hombres que son ahora los hijos de Dios apartarán Sus rostros de la Luz resplandeciente e irradiarán esa Luz sobre los hijos de los hombres que todavía no saben que son los hijos de Dios*”. Entonces aparecerá Aquel que viene; Sus pasos se acelerarán en el valle de las sombras, porque el Todopoderoso que se halla sobre la cumbre de la montaña, exhala amor eterno, luz suprema y pacífica y silenciosa voluntad.

“Entonces responderán los hijos de los hombres. Una nueva luz brillará en el cansado y lúgubre valle de la Tierra. Una nueva vida circulará por sus venas y su visión abarcará todos los caminos de lo que vendrá”.

“Así vendrá nuevamente la paz a la Tierra, -pero una paz desconocida hasta ahora. Entonces la voluntad al bien florecerá como comprensión, y la comprensión fructificará como buena voluntad en los hombres.” *Ídem, págs. 13-14 ed. ingl.*

Es esencial que los servidores de todas partes – los hombres y mujeres inteligentes de buena voluntad – tengan una comprensión fresca y clara del trabajo a realizar, y se conviertan en canales de transmisión para la corriente divina, y no en puntos egoístas de interferencia. Esto requiere visión y valentía. Hay que tener valor para adaptar las vidas – diariamente y en todas las relaciones – a la necesidad de la hora y al servicio de la humanidad; se necesita valor para atacar los problemas de la vida en bien de los demás, abandonar nuestros propios deseos personales, en la presente emergencia y necesidad, haciéndolo continua y constantemente. Sin embargo, hay mucho para estímulo del servidor. La Humanidad ha alcanzado ya un grado

de desarrollo en que ha obtenido una definida comprensión del Plan de la Jerarquía, se denomine fraternidad, participación, internacionalismo, unidad o lo que se quiera.

Telepatía y el Vehículo Etérico, págs. 195-6, ed. ingl.

Anteriormente en esta instrucción empleé las palabras, “Un grupo mundial unido dedicado a la meditación unánime y simultánea... para la jurisdicción de Cristo”. Quisiera llamar particularmente la atención sobre esta última frase que introduce un nuevo concepto en el trabajo preparatorio que debe realizar el nuevo grupo de servidores del mundo. La tarea consiste en establecer por la meditación: el conocimiento y el funcionamiento de las leyes y principios que controlarán a la era venidera, a la nueva civilización y a la futura cultura mundial. Mientras no esté por lo menos sentada la base para la “jurisdicción” venidera, el Cristo no puede reaparecer; si viniera sin la debida preparación, se perdería mucho tiempo, esfuerzo y energía espiritual. Por lo tanto, debemos suponer (si estas premisas son aceptadas) que deberá organizarse en cada país -en el futuro inmediato- un grupo de hombres y mujeres que bajo la debida y apropiada organización, medite “simultánea y unánimemente” sobre estas medidas jurídicas y esas leyes básicas sobre las cuales estará fundado el gobierno de Cristo y que son esencialmente las leyes del reino de Dios, el quinto reino en los procesos evolutivos y naturales del desarrollo planetario. *El Discipulado en la Nueva Era II*, págs. 236-37, ed. ingl.

La tarea del grupo de servidores del mundo *no* es difundir información esotérica u ocultista. Al preparar al mundo de los seres humanos para la reaparición de Cristo, deben ser satisfechas las necesidades de los numerosos estratos del orden social; debe entrarse en contacto con grupos mundiales de todo tipo. Por lo tanto, gran parte del trabajo que debe realizarse será puramente económico y tendrá que ver con la correcta alimentación y el establecimiento de una real seguridad para los millones de seres que -durante muchas vidas- no les interesarán las cuestiones esotéricas. La reforma de las iglesias en las numerosas religiones mundiales es otro aspecto del mismo trabajo que no requiere información ocultista, sino la introducción del sentido común y de las ideas progresistas en la teología, y el traslado del énfasis eclesiástico de los valores materiales a los espirituales. Los regímenes políticos del mundo deben orientarse entre sí; el plan divino nunca contempló que todas las naciones y razas debían conformarse a alguna ideología política uniforme o ser reducidas a una forma general de gobierno. Las naciones difieren; poseen distintas culturas y tradiciones; pueden actuar en forma adecuada bajo distintos y variados gobiernos; sin embargo y al mismo tiempo alcanzarán una unidad de propósito, basada en el genuino deseo de un verdadero bienestar y progreso de los hombres del mundo.

En todas las esferas de pensamiento y actividad humanos, el nuevo grupo de servidores del mundo desempeña una parte prominente. En el mismo corazón de ese grupo mundial se encuentran aquellos que pertenecen a los Ashramas de los Maestros... o en la periferia o dentro de la esfera de influencia de tales Ashramas. Su tarea es mayormente meditativa, llevada a cabo a fin de influir las mentes de esos miembros del grupo que no están todavía en contacto con algún ashrama; trabajan así por humanitarismo, simpatía y por razones básicamente de rayo, estando todos esos miembros más o menos controlados por el rayo de su alma; esto afecta más definidamente a los distintos campos de servicio. En estas zonas mentales de la familia humana debe llevarse a cabo la preparación para la venida de Cristo;

pero por regla, tal actividad no está asociada al ángulo esotérico o de acercamiento a la verdad, sino estrictamente al mejoramiento de las relaciones humanas. Cristo Mismo (hace dos mil años) trató de demostrar este tipo de actividad tan útil; impartió la enseñanza esotérica a unos pocos, a esos pocos que podían obtener alguna comprensión; pero Él se ocupó de las masas, de acuerdo al sentido común y a la ayuda en el plano físico. Recuerden esto.

Ídem, págs. 231-33, ed. ingl.

La belleza de esta síntesis que Cristo manifestará y la maravilla de la oportunidad ofrecida, será evidente para todos. Grandes Fuerzas bajo una potente dirección espiritual están preparadas para precipitarse en este mundo de caos, confusión, aspiración, esperanza y perplejidad. Estos grupos de energía están dispuestos para ser enfocados y distribuidos por la Jerarquía, y esa Jerarquía, bajo Su gran Conductor, el Cristo, se halla más cerca del género humano, como nunca lo ha estado en la historia de la humanidad. En todos los países, el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo también está atento a esa conducción, unido en idealismo, objetivos humanitarios, sensibilidad a la impresión espiritual, propósitos subjetivos, amor a sus semejantes y dedicación al servicio altruista. *La Reparación de Cristo*, pág. .95, ed. ingl.

[El Avatar de Síntesis] transmitirá a la humanidad, con, ayuda del Cristo, algo que todavía es innominado. No es el amor ni la voluntad como generalmente se entiende. Sólo una frase compuesta de varias palabras puede revelarnos algo de su sentido, y es: "El principio del propósito dirigido", que involucra tres cosas:

1. La comprensión del Plan -intuitiva e instintivamente espiritual, pero inteligentemente interpretado - tal como puede ser llevado a cabo en el futuro inmediato por el Cristo y Sus discípulos.
2. La intención enfocada, basada en lo antedicho, acentuando un aspecto de la voluntad, aún no desarrollado en el hombre.
3. La capacidad de dirigir la energía -mediante la comprensión y la intención - hacia un fin reconocido y deseado, venciendo todos los impedimentos y destruyendo todo lo que obstaculiza. Esto no significa destrucción de las formas por la violencia, tal como ha sido impuesto en el mundo, sino la destrucción que produce la vida grandemente fortalecida dentro de la forma. *Ídem*, págs. 93-94, ed. ingl.

El Espíritu de Paz se cierne cerca de la humanidad, esperando la oportunidad de hacer sentir Su Presencia. El Espíritu de Paz no es un concepto abstracto, sino una potente Individualidad, y maneja fuerzas que hasta ahora no le son familiares a nuestro planeta. Grandes Fuerzas esperan la hora en que puedan funcionar como Liberadores y libertadores del género humano. Pero la puerta por la que entrarán debe ser abierta por la humanidad y lo será mediante *un acto unido de la voluntad*, expresado por alguna fórmula de palabras y por el sonido. Se llevará a cabo por la actividad simultánea de los hombres y mujeres de buena voluntad y por los aspirantes y discípulos del mundo. La puerta no será abierta sino por un acto de invocación, respaldado por la voluntad enfocada. Es esencial la determinación dirigida del hombre o grupo, que emplea la fórmula, plegaria o invocación sugerida.

La Exteriorización de la Jerarquía, págs. 173-74, ed. ingl.

Un acontecimiento ya está en proceso de manifestarse. Cristo y Sus discípulos, los Maestros de Sabiduría y los Grandes Compañeros, se están acercando cada vez más al plano físico. El trabajo de preparación mental para ese evento y la construcción de la forma mental del advenimiento, o segunda Venida, han sido completados ahora. Queda la precipitación de dicho acontecimiento, su aparición en los niveles astrales y su materialización en el plano físico. Les pediría a todos los que lean estas palabras acerca de la segunda Venida, que reserven su opinión respecto a la naturaleza exacta de ese suceso. Mantener el concepto *impersonal* y no vincular esa aparición con una personalidad o un individuo. Si cometen el error de conectar el significado con un individuo, limitarán su comprensión y no reconocerán debidamente el propósito grupal. El trabajo de verter el principio del amor (el principio crístico) y de elevar la conciencia de las masas al punto en que ellas puedan comprender y aceptar el principio amor, constituye el principal trabajo de la nueva era, e inauguraré la era de la hermandad y moldearé a la humanidad a la semejanza de Cristo. Que los pueblos orientales puedan designar a este gran Funcionario con otro nombre que no sea el de "Cristo", no tiene importancia alguna ni altera la realidad ni el hecho de Su influencia y Su venida esotérica.

La Exteriorización de la Jerarquía, págs. 503-4, ed. ingl.

Sencillez, Belleza y Audacia – Cristo y Buda no hablaron de otra cosa. Y es una bendición si el espíritu vibra con estas enseñanzas.

Hojas del Jardín de Morya II, (S. 132)

Cuando llegue el momento habrá casos (aunque ya ha habido alguno) en que se observará la actuación de esta *influencia*, manifestándose de manera triple. En todos los países de Oriente y Occidente habrá discípulos preparados y hombres y mujeres altamente evolucionados, desempeñando su tarea en las líneas previstas, y que ocuparán puestos destacados que les hará disponibles para el alcance de los muchos; sus cuerpos también serán suficientemente puros para permitir la influencia. Esto sólo será posible en el caso de aquellos que se hayan consagrado desde la infancia, que hayan sido servidores de la raza toda su vida, o que, en vidas anteriores, hayan adquirido ese derecho por el karma. Esta influencia triple se manifestará:

Primero. Por la impresión, en el cerebro físico del hombre o de la mujer, de las ideas, los proyectos de trabajo, ideales e intenciones que (aunque emanan del Avatar) no serán reconocidas por ellos como distintas de las suyas propias; procederán a ponerlas en acción, ayudados inconscientemente por la fuerza que afluye. Esto es literalmente una forma de telepatía mental superior actuando en niveles físicos.

Segundo. Influyendo al chela durante su trabajo (tal como conferencias, escritos y enseñanzas), e iluminándolo para el servicio. Será consciente de ello, aunque quizá sea incapaz de explicarlo y tratará de estar cada vez más disponible y utilizable, entregándose con total desinterés a la inspiración de Su Señor. Esto se llevará a efecto por medio del Ego del chela, la fuerza que fluye a través de su átomo astral permanente; y sólo es posible cuando el quinto pétalo esté abierto.

Tercero. En este tercer método de influenciar es necesaria la colaboración consciente del chela. En este caso él se ofrecerá a sí mismo (con pleno conocimiento de las leyes de su ser y de su naturaleza), y saldrá de su cuerpo físico, entregándose al Gran Señor o a uno de Sus Maestros para que lo utilice. Esto sólo es posible en el caso de un chela que ha alineado los tres cuerpos

inferiores, aunque todavía debe desarrollar el sexto pétalo. Por un acto de voluntad consciente entrega su cuerpo y se mantiene apartado durante un tiempo determinado.

Estos métodos de ejercer influencia serán en gran parte los empleados por el Gran Señor y Sus Maestros al finalizar el siglo y, por esta razón, Ellos están enviando para que encarnen, en todos los países, discípulos que tienen la oportunidad de responder a la necesidad de la humanidad.

Tratado sobre Fuego Cósmico, págs.756-57, ed. ingl.

¿Fue la llegada de Cristo un milagro? ¿Puede uno profetizar un milagro con siglos de anticipación? Un milagro profana la armonía, mientras los eventos cósmicos solo afirman la evolución.

Hojas del Jardín de Morya II (S. 210)

[El] campo de experiencia y prueba es bien conocido por todos los aspirantes, es el campo de batalla de millones de seres. El Cristo interno como contralor de la vida individual puede poner fin a esta batalla; el aspirante puede salir de ella con clara visión y sin temor. La venida de Cristo entre los hombres representará lo mismo para toda la humanidad, no en sentido figurado, sino a través de la vivencia de Su Presencia, estimulando el principio crístico en todo corazón humano.

La Reparación de Cristo, págs.135-6, ed.ingl.

En la actualidad, en el punto inmediato de tensión, Cristo ha agregado Sus dos constantes e inminentes tareas de apresurar el advenimiento del Avatar que espera el perfecto trabajo de la Jerarquía enfocado en el Cristo, y el poderoso trabajo de Shamballa enfocado en el Señor del Mundo. Cuando llegue el momento exacto, el trabajo del Buda, representando a Shamballa, y el del Cristo, representando a la Jerarquía, además de la sincera demanda de la Humanidad, establecerán un arreglo o alineamiento que liberará un Sonido evocador extraplanetario, y entonces vendrá el Avatar. *Los Rayos y las Iniciaciones*, pág. 93, ed. ingl.

Por lo tanto, el esperado Cristo iniciará en un futuro inmediato y en preparación para Su venida, dos grupos de aspirantes; este estrecho acercamiento a la humanidad, del Cristo y de la Jerarquía de Maestros, es el complemento de las energías iniciáticas que cristalizan las ideologías en la conciencia humana y fomenta -si puedo expresarlo así- la energía latente del Reino de Dios.

Ídem, pág.581, ed. ingl.

En la actualidad es necesario reflexionar sobre esta cuestión de las formas, porque con la entrada de un nuevo rayo y el comienzo de una nueva era, viene siempre un período de gran desorganización, hasta que las formas existentes se adapten a la nueva vibración. En esa adaptación, quienes han cultivado la flexibilidad y la adaptabilidad, o las poseen como rayo de la personalidad, progresan con menos desorganización que aquellos que están más fijos y cristalizados.

Especialmente en estos momentos se debe cultivar la flexibilidad y procurar que la forma responda, porque cuando venga Aquel a Quien todos adoramos, ¿no creen que Su vibración causará desorganización si aún existe cristalización? Así sucedió antes, y así sucederá nuevamente.

Tratado sobre Magia Blanca, pág.265, ed. ingl.

Ahora se está haciendo un nuevo intento para liberar a "los prisioneros del planeta". La Jerarquía, mediante el grupo de servidores del mundo, en proceso de formación, procura restaurar los misterios a la humanidad, a la cual realmente pertenecen. Para el triunfo de este intento es fundamentalmente necesario, a quienes han percibido la visión y han visto una parte del plan, dedicarse nuevamente al servicio de la humanidad, consagrarse al trabajo de ayudar, hasta el máximo de su capacidad (reflexionen sobre estas palabras y extraigan su significado) a todos los servidores del mundo y sacrificar su tiempo y dinero en acrecentar el esfuerzo de los Grandes Seres. Ante todo, no dejen de practicar la meditación, mantengan la unión interna, piensen en la verdad en todo momento. La necesidad y la oportunidad son grandes, y todos los que pueden ayudar son llamados al frente de batalla. Por lo tanto, todos pueden ser útiles, de alguna manera, si cada uno y todos comprenden la verdadera naturaleza del sacrificio, desarrollan habilidad en la acción y trabajan sin apegos.

Ídem, pág. 521, ed. ingl.

Muchas personas están animadas por el pensamiento ansioso, la esperanza y la plegaria; pocas están motivadas por la *intención*. La intención en este caso es esa determinación inquebrantable e inmovible de encarar una situación, de obtener lo necesario para liberar inevitablemente al género humano, por ser *intención mental* de las mentes enfocadas de muchas personas. Les pediría que reflexionen sobre las palabras "intención masiva" y diferencien con cuidado entre intención y deseo. Cuando la humanidad haya cumplido con las condiciones por medio de una demanda mental enfocada basada en la intención masiva, correctamente formulada, -entonces llegará la afirmación de las Fuerzas espirituales.

La Exteriorización de la Jerarquía, págs.273-74 ed. ingl.

Al iniciarse el trascendental mes de mayo de este año [1941], me he preguntado si de alguna manera puedo despertar en los aspirantes del mundo y en mis discípulos, una más verdadera comprensión de la inmanente significación de la oportunidad ofrecida, y también si puedo simplificar y presentarles en forma más real la Doctrina de Aquel que Viene, vinculada como está, con la enseñanza de las grandes religiones, en las cuales descubrimos la idea de un Orden espiritual subjetivo, relacionado con el bienestar en desarrollo de la humanidad.

Ídem, pág.285, ed. ingl.

... se cierne otra emergente verdad de naturaleza más importante, porque está relacionada con el Todo, no sólo con el hombre individual y su salvación personal... Llamémosla *verdad de los Grandes Acercamientos Cíclicos de lo divino a lo humano*, de la cual todos los Instructores y Salvadores del mundo fueron símbolo y garantía. En ciertos grandes momentos, a través de las edades, Dios se acercó más a Su pueblo, y la humanidad (ciega e inconsciente de su objetivo) hizo al mismo tiempo grandes esfuerzos para acercarse a Dios. Estos Grandes Acercamientos pueden ser trazados a través de los siglos, y cada vez que tuvo lugar uno de ellos, significó una comprensión más clara del propósito divino, una nueva y fresca revelación, la institución de alguna nueva religión y la emisión de una nota que produjo una nueva civilización y cultura, o un nuevo reconocimiento de la relación entre Dios y el hombre, o entre el hombre y su hermano.

Ídem, págs.405-6, ed. ingl.

Que la principal condición exigible es un mundo de paz; paz que debe estar fundada en la buena voluntad cultivada, que conducirá inevitablemente a las correctas relaciones humanas y, por lo tanto, al establecimiento (hablando en sentido figurado) de líneas de luz entre una nación y otra, una religión y otra, un grupo y otro y un hombre y otro hombre.

Ídem, pág. 611 ed. ingl.

Diría que el *primer requisito es Valor...*

El segundo requisito concierne a los sacrificios y arreglos que capaciten a los trabajadores de Cristo para dar el máximo de su capacidad...

Por lo tanto, *el tercer requisito es servir a la humanidad una.*

El cuarto requisito debe ser una minuciosa explicación de la causa para la cual se solicita ayuda económica.

Llegamos ahora al *quinto requisito: una fe vital y firme en toda la humanidad.*

La Reparación de Cristo, págs. 177-79, ed. ingl.

Él vendrá indefectiblemente cuando se haya restablecido la paz en cierta medida, cuando el principio de participación esté por lo menos en camino de controlar los asuntos económicos y cuando las iglesias hayan comenzado a arreglar sus propios asuntos. Entonces Él podrá venir y lo hará...

La Exteriorización de la Jerarquía, pág. 616, ed. ingl.

Ya se ha pronunciado el llamado de preparación para la reaparición de Cristo, se ha hecho el llamado para la salvación del mundo, y en todas partes hoy se reúnen hombres y mujeres espiritualmente orientados y discípulos del Cristo. No es una reunión en el plano físico, sino un acontecimiento profundamente espiritual y subjetivo.

Nuestra tarea es hacer lo máximo, en la mayor escala posible, a fin de producir correctas relaciones humanas, pues Su venida depende de nuestro trabajo.

Todos podemos hacer algo para poner fin a la terrible situación mundial y mejorar las actuales condiciones; el más humilde de nosotros puede desempeñar su parte en la inauguración de la nueva era de buena voluntad y comprensión. Sin embargo, es necesario darnos cuenta que no estamos trabajando para el milenio bíblico, sino que nuestro principal objetivo en la actualidad es dual:

1. Destruir los antiguos y malignos ritmos y establecer nuevos y mejores. Para esto el *tiempo* es un factor primordial. Si pudiéramos detener la cristalización de las viejas fuerzas del mal que han producido la guerra mundial y las fuerzas reaccionarias en todas las naciones, allanaríamos el camino para lo nuevo y abriríamos la puerta a las actividades del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo en todas partes el agente de Cristo.
2. Fusionar y mezclar las aspiraciones de todos, para que el clamor de la humanidad sea suficientemente poderoso como para llegar a la Jerarquía espiritual.

La Reparación de Cristo, págs.187-89 ed. ingl.

Todo es posible, porque estás vivo.

Thich Nhat Hanh, *Buda viviente, Cristo viviente*

El destino se puede superar si manifiestas al Cristo, que se sacrificó por la Verdad.

Hojas del Jardín de Morya I, (S 3)

Para el alma no hay luz ni oscuridad, sino sólo existencia y amor. Dependan de esto. No hay separación, sino únicamente identificación del corazón con total amor; cuanto más amor demuestren, más amor puede llegar a otros a través de ustedes. Las cadenas del amor unen el mundo de los seres humanos y el mundo de las formas, constituyendo la gran cadena de la *Jerarquía*. El esfuerzo espiritual que se les pide realizar es desarrollarse y llegar a ser un centro vibrante y poderoso de ese fundamental *Amor* universal.

El Discipulado en la Nueva Era II, pág. 30, ed. ingl.